



六が夢中!

『二中の体育祭！？』

小学校は「運動会」、中学校は「体育祭」、同じようなことをやっているのに呼び方が違う！？

なぜ、小学校から中学校に上がると呼び方が変わるの！？ 内容も違うの！？・・？？？ 実はどちらも同じ体育的行事で、何て呼ぶかは、各学校が歴史と伝統の中で決めています。

近隣では、一中は「大運動会」二中は「体育祭」です。（中学校は体育祭が多いようです）

内容の違いの例をあげると、赤白で分かれるのではなく、同じクラスナンバーで組（チーム）を作ります。（これをシスターと呼びます）小学校の異学年縦割り活動みたいなものですね。

例えば、1年1組と2年1組と3年1組で赤組をつくる、とかです。

今年度の第二中は、3学年とも3クラスのため、3色対抗（赤・青・黄）で実施しました。

今年の8月は、例年以上に暑かったです。10月に体育祭を実施する中学校もありますが、今年度は9月に実施しました。取り組みも一週間前からの17日（水）、朝からずっと体育祭の練習を行いました。中学校は、小学校と違い短期集中型で体育祭の練習、本番を迎えます。そのため夏休みから、準備や応援やダンスの練習をすることも。それも先生方に頼らずに、ほとんど自分たちだけで行います。だからとても大変です。苦労がつきません。なかなかうまくいきません。心も体も限界を超えて、へとへとになることもあります。

でも、当日はすごく盛り上がります。各色とも3年生を中心に総合優勝や応援賞、ダンスバトル賞の3冠を目指して本気でぶつかり合います。当日までが大変な分、終わった後に残るものは、とてもなく大きく価値のあるものになります。汗あり、涙あり、熱くて、激しくて、「お祭り」そのものです。

6年生を中心とした運動会も素晴らしいけど、中学校の体育祭は一味も二味も違いますよ！ ちなみに、今年は総合優勝 赤組 応援賞 黄色組 ダンスバトル賞 青組 でした。

（第二中学校 校長 石垣）

●中学校の主な行事（10月～11月） ※学校によって多少時期が違います。

10月 生徒会役員選挙・・3年生から1・2年生へ、活動の中心が代わります。

生徒会長などを選ぶために立会演説会を行い、投票します。

東葛駅伝大会・・・東葛地区の約70校が参加する伝統ある大きな大会です。今年は松戸市をスタートして野田市陸上競技場でゴールします。

市内音楽会・・・2日間で開催。小学校同様、音楽部等が参加します。

文化祭（紫桜祭）・文化部の発表を中心に盛り上がります。〇〇祭という独自の名も。

合唱コンクール・・歌声発表会の中学校版。最優秀賞を狙って競い合いことも。

11月 PTAバザー・・・今年度より廃止しました。授業参観もありません。

定期テスト・・・第3回目（後期1回目）の大変なテストになります。

※土日には運動部活動の大会があります。1・2年生の葛北新人戦です。（県大会も）

☆1年生からのメッセージ「体育祭を終えて」です。（出身小学校・名字イニシャル）

私は、中学生になって初めての体育祭でした。体育祭前の週は、1時間目から6時間目まで外や体育館で体育祭練習でした。その中で、みんなと協力し合い、完成させたダンスや競技、応援など、体育祭当日に見せ合います。当日は、自分がやる競技一つ一つを全力で取り組み、シスターで完成したダンスは、ダンスバトル賞を競います。この体育祭で、シスターとの絆が深まり、初めての体育祭を良い思い出にすることができました。 （中央小・Y）



私は、体育祭でダンスリーダーを務めました。初めての体育祭で分からぬことがたくさんありました。クラスのみんなが一緒に協力してくれて、今までで一番良いダンスになりました。次は、ここで学んだことを紫桜祭に活かしていきたいです。

(宮崎小・I)



中学校へ入って初めての体育祭で、心に残ったことが2つありました。1つ目は応援団のことです。私は応援団をやって、小学校より難しさを感じました。毎朝、クラスに日程を伝えたり、毎日クラスをまとめたりすることがすごく大変でした。2つ目は、「シスター」という縦割り制度のことです。1～3学年の1組、2組、3組でチームになって体育祭を行いました。知らない人ばかりで不安でしたが、ダンスなどで協力できたり、先輩達が優しく分からぬことを教えてくれて嬉しかったです。来年は、私も新1年生と仲良く協力して、体育祭を成功させたいと思いました。

(宮崎小・T)



僕は、今年の体育祭で応援団を務めました。応援団では、クラスを引っ張ることの大切さや体育祭の素晴らしさを知ることができました。とても楽しかったので、来年も必ず応援団になって、体育祭を頑張りたいです。

(中央小・S)



私は、応援団の一員として体育祭に参加しました。初めての体育祭で何をしたら良いか分からなかったけど、3年生の応援団が引っ張って行ってくれて、すごく心強かったです。3年生になったら副団長になって、皆を引っ張りたいです。(宮崎小・H)



体育祭を終えて、色々なことが成長できたなと思いました。怪我をしている人、自分の場所が分からぬ人がいたときに、積極的に助けることができました。教室内でケガ人がいたときにも積極的に助けることができました。誰かのために、自分のために応援することができました。体育祭全てのことに対して全力で取り組むことができたし、シスターもクラスで協力することができました。体育祭では、「積極的」と「誰かのために」の2つのことを学ぶことができました。ぜひ紫桜祭でも体育祭で学んだ2つのことをやり切りたいと思います。さらにこの2つを成長させて、自分の良いところにつなげたいです。

(中央小・M)



中学校初めての体育祭は、緊張したけどとても楽しかったです。体育祭に向けて、学年練習や3年生がダンスや並び方の隊形などを教えてくれました。小学校の時より練習はきつかったけど、とても良い体育祭になりました。

(宮崎小・T)

